



Praktisches für den Alltag

Über Mundgeruch oder „Halitosis“ redet keiner gern. Trotzdem ist es für alle, die damit zu tun haben, ein sehr unangenehmes und damit durchaus drängendes Problem. Dem abgeholfen werden kann – jedenfalls in sehr vielen Fällen. Und wer ist da im Fall der Fälle wohl am ehesten der Ansprechpartner? Richtig. Die Zahnarztpraxis. Also wir. Wie man aus einer Not auch eine Tugend machen kann, können Sie in dieser Ausgabe lesen.

Unfälle mit Zahnverletzungen – auch immer drängende Probleme! Was tun, wenn so ein Patient – natürlich vollkommen unangekündigt – an der Rezeption steht? Da ist guter Rat und Know-how gefragt – und in dieser Ausgabe im Beitrag von Frau Hartje zu finden.

Problemlösungskompetenz für solche und viele andere Fragen, eine überzeugende Außendarstellung, nicht zuletzt durch eine gelungene Webseite, oder auch einfach die korrekte und effektive Abwicklung aller administrativen Aufgaben – das wirkt einfach gut! Nach außen und nach innen.

Viel Spaß beim Sammeln von Anregungen zur Erreichung dieses Ziels in der vorliegenden Mai-Ausgabe!

Herzliche Grüße,

Susanne Fath



Dr. Susanne Fath

Zahnärztin
MSc Parodontologie und
periimplantäre Therapie

Niedergelassen in eigener
Praxis in Berlin und
Chefredakteurin des
Quintessenz Team-Journals.